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Ata 188 – Aos seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezesseis iniciou-se às 

quatorze horas e vinte e cinco minutos mais uma plenária do Conselho Municipal de 

Assistência Social, na Casa dos Conselhos situado a Rua Artur Machado, 553. Justificaram a 

ausência os conselheiros: Luciana Oliveira Ferreira, Ana Maria Padilha Sbrissa, Ercileide 

Laurinda da Silva, Alvaro Divino de Souza Joana D’Arc de Oliveira.  A Presidente agradece a 

todos pela presença e esclarece que a Reunião Ordinária foi antecipada para hoje, devido à 

realização do Seminário de Políticas para População de Rua que acontecerá no dia 13 de 

setembro das 14:00 às 17:00h e desde já convida a todos para participarem. Após solicita a 

Leitura da Ata 187 que foi aprovada com uma abstenção. A Presidente solicita a inserção das 

readequações dos Plano de trabalho da Comunidade Santa Rita de Cássia e Seguidores do 

Caminho, tais inserções foram aprovadas por unanimidade. Seguindo com a Pauta item 

Informes: Item 3.1 – Seminário Marco Regulatório 3º Setor - O seminário acontecerá no dia 20 

de setembro das 8h às 12h no Auditório da FIEMG, ressalta que as vagas serão para os 

representantes de instituição inscrita e para os conselheiros do CMAS, a quantidade de 

participantes foi limitada devido ao espaço físico do local e o valor do Projeto é de R$ 

8.260,00 (oito mil duzentos e sessenta reais). As inscrições poderão ser feitas na sede do 

Conselho das 09:00 às 12:00 e das 13:00 às 18:00h. Item 3.2 – Resolução do Conselho 

Estadual de Assistência Social nº: 572 que trata do preenchimento das vacâncias. A 

Presidente coloca que a vaga é direcionada para conselheiro não governamental que irá 

participar da eleição como conselheiro suplente no Conselho Estadual de Assistência Social - 

CEAS. Após explicações o conselheiro eleito para representar o CMAS de Uberaba na 

eleição do CEAS foi o conselheiro Renato Afonso Vinhal – Vice-Presidente do CMAS e 

representante da sociedade civil. Item 3.3 – Resolução nº: 06, a resolução regulamenta o 

Sistema de Informação e Monitoramento do SUAS/MG e a partir do próximo mês o conselho 

não precisará mais aprovar, somente monitorar, somente o Gestor preencherá os dados. A 

comissão já formada continua com o objetivo de monitoramento e fiscalização. Item 3.4 – 

CENSO SUAS 2016 o período para o CMAS preencher o CENSO é de 26 de setembro a 18 

de novembro de 2016 e a Comissão de Política Pública ficará responsável pelo 

preenchimento. Item 3.5 – V Encontro Estadual de Adoção de Minas Gerais que acontecerá 

no período de 09 a 10 de setembro, as inscrições são feitas pelo site: www.graau.com.br A 

Presidente Claudia reforça o convite para quem quiser participar as inscrições acontecerão 

até o dia 08/09/2016. Item 4 – Relatório do Serviços de Convivência e Fortalecimento de 

Vínculos, Serviço do Migrante e Piso Mineiro. A SEDS está fazendo a tramitação de contas e 

tem prazo até final de semana. O valor do Saldo do Piso Mineiro fixo o último dia útil é de R$ 

71.932,44 (setenta e um mil, novecentos e trinta dois reais e quarenta e quatro centavos) e o 

Piso Mineiro Variável era R$ 1.288,76 (um mil, duzentos e oitenta e oito reais e setenta seis 

centavos) e do Núcleo de Socialização R$ 3.736,98 (três mil, setecentos e trinta e seis reais e 

noventa oito centavos). Após apresentação foi aprovado por unanimidade os Relatório do 

Serviços de Convivência e Fortalecimento de Vínculos, Serviço do Migrante e Piso Mineiro do 

mês de agosto. Item 5 – Apresentação do Projeto Casamento Comunitário, o Sr. Reginaldo 

técnico da SEDS explica que anteriormente participavam 100 casais ou um pouco mais e 

neste ano foi mudado o formato com duas edições, sendo que a primeira realizada em maio e 

http://www.graau.com.br/


a segunda será agora em setembro no dia 09, com aproximadamente 56 casais. O valor do 

Projeto é de R$ 13.405,00 (treze mil, quatrocentos e cinco reais) recursos provenientes do 

IGD, onde as despesas serão com ornamentação, presentes para os casais, bem casados e 

demais despesas da cerimônia. Após explicação foi aprovado o Projeto Casamento 

Comunitário por unanimidade. Item 6 – Readequações dos Plano de Trabalho - Residência 

inclusiva Vovó Touca – a instituição solicita alterar o cronograma de desembolso do recurso, 

antecipar o valor da última parcela para a quarta e sétima parcela. Aprovada por 

unanimidade. Associação Beneficente e Cultural São Jerônimo solicita a utilização do recurso 

com até 100% para custeio ou para Recursos Humanos – aprovado por unanimidade. A 

Associação Mineira de Equoterapia, Asilo Santo Antônio (FMAS e FNAS) e Casa Lar Medalha 

Milagrosa solicita alterar para até 100% de Recursos Humanos. Aprovado por unanimidade. 

Comunidade Santa Rita de Cássia solicita readequar o gasto do recurso para 100% com 

custeio – aprovado por unanimidade. Item 7 – Pedidos de inscrições: Projeto Libertação – 

Bom Samaritano não houve a presença de representante da instituição sendo assim o pedido 

irá passar na próxima plenária. Comunidade Nova Jerusalém a comissão de visita composta 

pelas conselheiras Maria Auxiliadora e Cristiane fizeram a visita e emitiram um relatório e 

parecer favorável e foi constatado o serviço de convivência e fortalecimento de vínculos com 

grupos de crianças de 3 a 13 anos e das famílias, uma vez por semana e o serviço de 

acolhimento institucional aos internos. Estava presente representando da instituição o Senhor 

Ricardo. Após apresentação o pedido de inscrição foi aprovado por unanimidade. Associação 

Vida e Luz, a comissão confirmou a oferta do serviço de convivência e fortalecimento de 

vínculos com aulas de capoeira 3 vezes por semana para aproximadamente 20 pessoas e 

uma vez por semana judô para 13 pessoas, sendo os oficineiros voluntários, além de fazer 

um trabalho com famílias do Jardim Alvorada uma vez por semana aos sábados com mais ou 

menos 28 crianças desde 2011, parecer da comissão foi favorável e o pedido foi aprovado 

pelos demais conselheiros por unanimidade. Readequação do Plano de Trabalho da 

instituição Seguidores do Caminho. Conforme solicitação da Promotora Dra. Claudia Marques 

o CREAS – Centro de Referência Especializado em Assistência Social realizará um 

levantamento de demanda de pessoas abaixo de 59 e com deficiência e encaminhará para a 

instituição. A mesma funciona em regime de Residência Inclusiva ofertando 10 vagas para 

esse público. Conforme sugerido na plenária anterior, será feita uma visita primeiramente na 

instituição e posterior será solicitado novamente a readequação do Plano. A visita será 

realizada pelos conselheiros Camila, Henrico e Maria de Fátima, e posterior emissão de 

parecer. A conselheira Fabiana informa sobre a Festa da Primavera que será realizada na 

Casa do Adolescente Guadalupe no dia 10/09/2016´onde terá a realização de vários bingos, 

convida a todos presentes para praticarem. Nada mais havendo a se tratar, a presidente 

agradece a presença de todos os conselheiros e encerra a plenária às 16:20h. Esta ata foi 

redigida por mim Fabiana Maria Miranda – 2ª Secretária do CMAS, que foi lida e aprovada 

pelos conselheiros presentes: Maria Auxiliadora Nardi, Thiago Fernando Borges, Alex Abadio 

Ferreira, Renato Afonso Vinhal, Erika Graziela Gomes da Silva, Camila Cristina Araújo, 

Claudia Maria da Silva, Fabiana Maria Miranda, Andréia Ferreira Costa Silva, Ana Paula de 

Oliveira, Claudia Cristina da Silva, Cristiane Neiva Martins, Yara da Rocha Cruz, Henrico 

Almeida, Maria de Fátima Freitas Vieira, Fabiana Gomes Pinheiro, Leticia Flores de Oliveira.  


